



わかしよ

〔学校教育目標〕

○かしこい子ども

○美しいものに感動する子ども

○思いやりのあるやさしい子ども

○たくましく生きぬく子ども

春の運動会、参観ありがとうございました。

6月1日(土)、若草小学校の運動会が行われました。各学年ごとの競争競技、

低・中・高学年ごとの表現運動と、一人ひとりが練習の成果を十分に発揮し、とても素晴らしい運動会でした。競争競技では、1位を目指して真剣に勝負する姿と、テントでは大きな声で応援する姿と、全校児童が

心一つにして、運動会を楽しむ様子が見られました。表現運動では、気持ちをそろえて演技する姿や、元気な掛け声が響き、感動する演技でした。

保護者の皆様には、練習期間中からの体調管理や運動会当日の子供たちへの温かい声援に心より感謝いたします。感想を聞くと、「楽しかった。」という声がたくさん聞かれました。「1位になってうれしかった。」「おうちの人に褒められて頑張った甲斐があった。」「毎日運動会をしたい。」とたくさんの子が笑顔で答えてくれました。



4年生



3年生



1年生



2年生





プール清掃

6年生が水泳の授業を始める前に、1年経過したプールの清掃を行いました。プールの水は消防法により水はためておかなければなりません。汚れている水を抜き床面や壁面をブラシを使いきれいになりました。全校児童のために一生懸命に頑張る6年生の姿がありました。



読書ボランティアさんによる本の読み聞かせ



中嶋さんによる読み聞かせ

「校長先生、約束だよ。」と言われ、簡単に「はいよ。」と返事をしてしまいました。しかし、約束を守ることができませんでした。翌日の朝、校長室の黒板に小さく「うそつき」と書いてある文字を見つけました。きっとあの女の子だと、悲しそうな顔が思い浮かび心が痛くなりました。「指きりげんまん、嘘ついたら針千本飲ます。」という歌があります。小指を絡ませて歌いながら約束したものです。これは江戸時代に生まれた風習だそうです。げんまんとは拳(こぶし)で1万回ぶつという意味から来ているそうです。指を切ったりげんこつでぶつたりと、それぐらい約束はきちんと守りましょうという意味だそうです。ついつい、適当な返事をして子供を傷つけてしまう大人の行為を反省しました。

さて、約束を破った代わりに給食の時間に教室をお邪魔しました。昨日のお礼だと伝えると、嬉しそうな顔をして許してもらえました。ごちそうさまの後、「また明日も来てね。」と言われ……。はてさてどんな返事をすればよいのか。「また来るからね。」と教室を後にしましたが、約束の難しさを感じました。

